



## Gastos

Los gastos y comisiones cargados se destinan a sufragar los costes de funcionamiento del OICVM, incluidos los de comercialización y distribución de las participaciones. Dichos gastos reducen el potencial de crecimiento de la inversión.

### Gastos deducidos con anterioridad o posterioridad a la inversión

Gastos de entrada	0
Gastos de salida	0

Este es el porcentaje máximo que puede detrarse de su capital antes de que se invierta (entrada) o que se le reembolse (salida).

### Gastos detraídos del fondo a lo largo de un año

Gastos corrientes	0,50 % del patrimonio medio*
-------------------	------------------------------

### Gastos detraídos del fondo en determinadas circunstancias

Comisión de rentabilidad	0
--------------------------	---

Los **gastos de entrada y salida** indicados representan cifras máximas. En algunos casos el inversor podría pagar menos. Consulte a su asesor financiero para obtener más información.

Los **gastos corrientes** se basan en las cifras del ejercicio en curso y este porcentaje puede variar de un año a otro. Dichos gastos excluyen:

- las comisiones de rentabilidad,
- los gastos de intermediación, salvo los gastos de entrada y salida pagados por el OICVM por la compraventa de participaciones de otras instituciones de inversión colectiva.

Puesto que el OICVM aún no ha elaborado sus cuentas, el porcentaje de gastos corrientes aquí indicado es solo una estimación. Se indicará en el informe anual del OICVM el importe exacto de los gastos incurridos para cada ejercicio.

Para más información sobre los gastos, consulte la sección sobre "**gastos y comisiones**" del folleto del OICVM, disponible previa solicitud a la sociedad de gestión.

## Rentabilidades históricas

*El OICVM aún no dispone de datos para un año natural completo que permitan presentar un gráfico de sus rentabilidades.*

Las rentabilidades pueden variar a lo largo del tiempo y no constituyen una indicación de la rentabilidad futura. El fondo fue lanzado el 1 de marzo de 2016 y su clase I, el 1 de marzo de 2016. La moneda de referencia es el euro (EUR).

## Información práctica

Nombre del depositario: CACEIS Bank.

### Información adicional relativa al OICVM:

El folleto y los documentos periódicos más recientes, así como cualquier otra información práctica, pueden obtenerse gratuitamente de la sociedad de gestión.

Los detalles de la política remunerativa actualizada de la sociedad de gestión pueden consultarse en su sitio web u obtenerse gratuitamente previa petición por escrito a la sociedad de gestión.

Dicha política describe en particular la forma en que se calculan la remuneración y los beneficios de determinadas categorías de empleados, los órganos responsables de determinar la remuneración y los beneficios y la composición del Comité de remuneraciones.

El valor liquidativo puede solicitarse a la sociedad de gestión y ser consultado en su sitio web [www.bft-im.com](http://www.bft-im.com) o en los sitios web de las entidades comercializadoras, y se publica en varios diarios nacionales y regionales así como en publicaciones periódicas.

### Fiscalidad:

Según el régimen fiscal del inversor, las plusvalías y rendimientos eventuales derivados de la posesión de títulos del OICVM pueden estar sujetos a tributación. Le aconsejamos que consulte con el comercializador del OICVM a este respecto.

### Responsabilidad:

BFT Investment Managers únicamente incurrirá en responsabilidad por las declaraciones contenidas en el presente documento que resulten engañosas, inexactas o incoherentes frente a las correspondientes partes del folleto del OICVM.

El OICVM no está abierto a los residentes de los Estados Unidos de América/"U.S. Person" (cuya definición está disponible en el sitio web de la sociedad de gestión [www.bft-im.com](http://www.bft-im.com) y/o en el folleto).

El OICVM ofrece otras participaciones o acciones para las categorías de inversores definidas en el folleto.

Este OICVM está autorizado en Francia y está regulado por la Autoridad de los Mercados Financieros francesa (*Autorité des marchés financiers*, AMF).

La sociedad de gestión BFT Investment Managers está autorizada en Francia y está regulada por la Autoridad de los Mercados Financieros (AMF). Los presentes datos fundamentales para el inversor son exactos a 31 de julio de 2017.